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会 議 録

会議の名称 第４回 長瀞町学校統合準備委員会

開催日時 令和５年５月２５日(木) 19 時 00 分～19 時 20 分

開催場所 長瀞町役場３階 大会議室

出 席 者 委員２２名 事務局４名

欠 席 者 委員 ６名

会議の内容

１ 開会

２ 委員長あいさつ

３ 教育長あいさつ

４ 議事

（１）各部会の進捗状況と内容の承認について

○総務部会

○教育部会

○PTA 部会

（２）その他

５ 事務連絡

６ 閉会

会議の公開又は非公開 公開

非公開理由 －

傍聴人の数 ０名

発言の内容 別紙「審議内容」のとおり

会議資料

・第４回長瀞町学校統合準備委員会 次第

・資料１（総務部会進捗状況について）

・資料２（教育部会進捗状況について）

・資料３（PTA 部会進捗状況について）

事務局 教育総務担当

会議録の作成方針 ☑要点記録

その他の必要事項
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審 議 内 容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等）

１ 開会

２ 委員長あいさつ

染野委員長

３ 教育長あいさつ

井深教育長

４ 議事

（１）各部会の進捗状況と内容の承認について

委員長）

それでは、座ったままで進めさせていただきます。

まず初めに議事の（１）各部会の進捗状況と内容の承認についてを議題といたしま

す。

では、総務部会から進捗状況と内容についての説明をお願いいたします。

総務部会長）

総務部会の進捗状況について、報告いたします。資料１をご覧ください。

部会開催日について、２月２４日（金）に第７回を中央公民館２階の会議室にて、

全体会議終了後に開催しました。

内容については、２点ございます。

１点目、長瀞町立長瀞第二小学校閉校記念事業実行委員会会則（案）について、新

たに長瀞第二小学校で閉校記念事業実行委員会を組織し、その実行委員会内にて、記

念式典、記念碑、記念誌、記念品について話し合っていくための会則（案）を作成し、

参考にしてもらいました。

２点目、長瀞町立長瀞第一小学校スクールバス運行（案）について、児童及び保護

者が、スクールバスを安心・安全に利用してもらうためのルールを作成するため、話

し合いをしました。

最後に今後についてですが、この全体会議後に第８回の総務部会を開催し、５月１

９日に設立した長瀞第二小学校閉校記念事業実行委員会の、進捗状況を確認していき

ます。また、スクールバスの運行管理や利用方法等を策定するための話し合いを行っ

ていきます。

以上となります。よろしくお願いします。
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委員長）

ご説明ありがとうございました。総務部会の説明について、皆さまから何かご

意見、ご質問等ございますか。

ご意見等がないようなので、総務部会の内容について、承認をしていただける方は

拍手をお願いいたします。

（拍手、多数）

ありがとうございました。それでは総務部会の内容については承認されました。

続きまして、教育部会から進捗状況と内容についての説明をお願いいたします。

教育部会長）

教育部会です。部会開催日は、４月１３日（木）に第５回を午後６時から役場３階

大会議室にて開きました。

内容は、１交流事業、年３回、バスを利用して二小児童が一小に行き、全体や学年

ごとで交流を行う。その際、同学年の担任同士の連携を密にし、交流会を実施する。

この他に、各学年での交流も計画されています。

２学校行事、１１月１日の一小秋祭りは、二小と合同で実施し、二小児童がお客さ

まとならないように進める。児童が一緒にという形で進めてもらっています。二小校

舎にて、地域の方や二小出身者に向けての学校公開ができるように、準備する。ここ

で二小の歴史が展示できればいいのではないかと考えています。二小児童会が中心に

なり、閉校に向けての取組を行う。子ども達が閉校ということについて、何か会がで

きればいいのではないかと考えました。子ども達の柔軟な発想で温かい会ができれば

と考えます。一小児童会が中心になり、統合後の取組を行う。こちらは、一小の子達

が、迎え入れる会を子ども達を中心にして、取り組めればと考えます。

３教育課程ですが、簡単に言いますと学校で行われていることとなります。授業を

始め、行事等いろいろなことが行われている全てとなります。年間授業時数について、

今年度をかけて見直しをしていく。総合的な学習の時間について、小中連携が今後重

要となるので、見直しをしていく。総合的な学習については、２学期の半ばまでには

終わらせる。また、一小、二小でのすり合わせが必要なものがかなりあります。冬休

みまでには話し合いをしっかり行い、来年度の計画を作り上げていきたいと考えます。

４学校備品の整理、図書備品について、昨年度導入した図書システムと、今年度か

ら設置された学校司書補助員を上手く活用し、必要なもののみ一小に運ぶようにする。

二小の図書ボランティア、読み聞かせの方々にも協力してもらい、図書の整理を行う。

５その他、二小ホームページからも閉校となることをお知らせ発信し、寄付者や協

力者を募るようにする。

今後について、令和５年７月１３日（木）に第６回の部会を開催します。統合に向
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け、この後も話し合いを重ねていきます。

以上です。よろしくお願いします。

委員長）

教育部会長ありがとうございました。ただいまの教育部会からの説明について、皆

さまから何かご質問、ご意見等ございますか。

それでは、ご意見等ないようなので、教育部会の内容について、承認していただけ

る方は拍手をお願いいたします。

（拍手、多数）

ありがとうございました。ただ今の教育部会からの報告は承認となりました。

続きまして、ＰＴＡ部会から進捗状況と内容についての説明をお願いいたしま

す。

PTA 部会長）

先程ご紹介いただきました、長瀞第一小学校で教員をしております。どうぞよろし

くお願いいたします。

では、私からＰＴＡ部会の進捗状況について報告させていただきます。

部会開催日は２月２４日（金）第５回を、全体会議後に中央公民館２階の会議室に

て開催いたしました。

内容は、ＰＴＡの会則について、二小地区は１つの支部と考えるため、一小ＰＴＡ

会則の一部を改正し、支部総数が７つとなることを、一小ＰＴＡ総会にて先日承認し

てもらいました。

今後については、本日、全体会議終了後に第６回を開催します。両ＰＴＡの会計に

ついて話し合いを行う予定です。よろしくお願いいたします。

委員長）

ＰＴＡ部会からの説明ありがとうございました。ただ今の説明について、皆さまか

ら何かご意見等ございますか。

ご意見等ないようですので、ＰＴＡ部会の内容について、承認していただける方は

拍手をお願いいたします。

（拍手、多数）

ありがとうございました。ただ今のＰＴＡ部会からの報告は承認となりました。

（２）その他

委員長）

続きまして、議事の（２）その他について、事務局から説明をお願いします。
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事務局）

教育委員会の担当です。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。それではご連

絡させていただきます。

教育長からのお話のとおり、５月１９日に長瀞第二小学校で、閉校記念事業実行委

員会が立ち上がりました。今後はこの実行委員会にて、各事業について話し合ってい

ただきます。

また、二小が閉校する年度となりました。統合がスムーズにすすめていけますよう、

今後もどうぞよろしくお願いいたします。

私からは以上となります。

委員長）

ありがとうございました。本日予定をしておりました議事は、皆さまのご協力のお

かげですべて終了いたしました。ここで議長の任を解かせていただきます。皆さまの

ご協力、大変ありがとうございました。

５ 事務連絡

事務局）

委員長ありがとうございました。

５事務連絡でございますが、特にございません。

６ 閉会


